

## OCIO/ESPECTÁCULOS | Festival Internacional

### Iván Ferreiro y Miss Caffeina primeras confirmaciones del 78º Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego

El 17 de julio, el recinto ferial acogerá una noche de indie rock con Iván Ferreiro, Miss Caffeina y la banda cordobesa Bonier como teloneros, dentro de la Agenda Anual de Festivales Mascarón 2026

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Martes 23 de diciembre de 2025 - 14:42



Priego de Córdoba empieza la cuenta atrás para su Agenda Anual de Festivales Mascarón 2026 con un primer anuncio de altura, el 78º Festival Internacional de Música, Teatro y Danza —uno de los más longevos del país— tendrá como uno de sus grandes reclamos una velada de indie rock

protagonizada por Iván Ferreiro y Miss Caffeina, con la banda cordobesa Bonier abriendo la noche.

El festival se celebrará del 10 al 18 de julio de 2026, y el concierto presentado este martes tendrá lugar el 17 de julio en el recinto ferial Niceto Alcalá-Zamora y Torres.

La concejala de Cultura, Jezabel Ramírez, subrayó en rueda de prensa que el certamen, recién reconocido por el Diario Córdoba, “es uno de los grandes orgullos de la ciudad” y recordó que muy pocas localidades, a excepción de Santander o Granada, pueden presumir de un festival tan longevo. “Estar a la altura de lo que exige una 78ª edición es un reto año tras año”, afirmó Ramírez, agradeciendo el apoyo de la Diputación de Córdoba, la Junta de Andalucía y la apuesta de promotoras como Música entre las Flores.

#### Una noche de grandes referentes del indie español

El cartel del 17 de julio se articulará en torno a dos nombres clave del indie nacional, como Iván Ferreiro, que llegará a Priego con su gira ‘Hoy por ayer’, revisitando tanto sus canciones en solitario como los temas de Los Piratas, el grupo que lo catapultó al éxito. Con 35 años de trayectoria, Ferreiro está considerado “uno de los pilares fundamentales del indie rock en España”, recordó la concejala. Precisamente el vigués ya estuvo en Priego de Córdoba en el año 1999 con Los Piratas, dentro del cartel del Subbética Pop.

Por su parte, Miss Caffeina es una de las bandas imprescindibles en los grandes festivales estatales, presentará en Priego su nueva gira vinculada a su trabajo ‘Buena Suerte’, en un show que el promotor Juandi Vázquez definió como “más divertido, teatral y cercano”.

La noche se abrirá con la actuación de Bonier, grupo de la provincia de Córdoba que ejercerá de telonero. La organización quiso poner el foco en esta apuesta por el talento local, “queremos demostrar nuestro

compromiso con los artistas y grupos provinciales que están intentando salir adelante y que tienen calidad suficiente para compartir escenario con referentes nacionales”, destacó Vázquez.

## Entradas a la venta desde el 28 de diciembre

Las entradas para este concierto se pondrán a la venta a partir del 28 de diciembre a través de la plataforma Janto y en los puntos habituales de venta en Priego de Córdoba. La organización anima a aprovechar estas fechas para convertirlas en “un regalo de Reyes diferente”, vinculado a la cultura y a uno de los festivales históricos del país.

Además, el Ayuntamiento confirmó que en la primera quincena de febrero se presentará la programación completa del festival, en la que seguirán teniendo un peso específico la música clásica, el teatro y la danza, junto a las propuestas de músicas actuales que en los últimos años han logrado llenos destacados.

Juandi Vázquez cerró la comparecencia ante los medios confiando en que el evento será “una noche de fiesta y una velada inolvidable”, agradeciendo la “confianza y el esfuerzo del Ayuntamiento por anunciar el concierto con tanta antelación”.

## Iván Ferreiro

Iván Ferreiro (Vigo, 1970) es uno de los nombres esenciales del indie y el pop-rock español de las últimas tres décadas. Alcanzó la popularidad como líder y compositor de Los Piratas, banda gallega que, desde finales de los 80 y especialmente en los 90, firmó canciones clave del rock alternativo en castellano, con una transición natural del rock guitarrero a sonidos más electrónicos y experimentales.

Tras la disolución de Los Piratas, Ferreiro inició una sólida carrera en solitario en la que ha consolidado un universo propio: letras introspectivas, melodías de largo recorrido y un sonido que mezcla tradición pop con arreglos contemporáneos. Sus giras y álbumes han hecho de él un referente generacional, respetado tanto por el público como por la crítica, y una presencia recurrente en los principales festivales del país.

## Miss Caffeina

Miss Caffeina es una banda madrileña de pop e indie rock surgida a mediados de los 2000, que pasó de los EP autoeditados a consolidarse como uno de los grupos más habituales en la primera línea de festivales españoles. A lo largo de su discografía, el grupo ha ido incorporando influencias del sintetizador pop, el dance y la estética de la cultura popular, sin perder el poso rock de sus orígenes.

Con estribillos pegadizos, cuidado trabajo visual y letras que abordan desde las relaciones personales hasta cuestiones generacionales e identitarias, Miss Caffeina se ha convertido en un nombre imprescindible del circuito mainstream-indie, con una base de seguidores muy fiel y una notable presencia en radio y plataformas digitales.

## Bonier

Bonier es una formación cordobesa que se mueve en coordenadas cercanas al indie rock y el pop alternativo, con un sonido que combina guitarras melódicas, ritmos energéticos y letras que miran tanto al entorno cercano como a la experiencia emocional contemporánea. Aunque en un estadio emergente respecto a los cabezas de cartel, la banda ha ido ganando presencia en la escena provincial y regional gracias a su directo y a un repertorio que dialoga bien con el lenguaje de los grandes festivales.

Su elección como grupo de apertura para la noche del 17 de julio en Priego de Córdoba supone un espaldarazo a su trayectoria y los sitúa ante uno de los públicos más numerosos y exigentes del calendario cultural andaluz.